

白銀の雪国を体験

第56回なかさと交流会

町内6小学校の5年生12名と各学校引率教諭等が新潟県十日町市中里地区を訪問し「第56回なかさと交流会(冬の交流)」が開催されました。

1月31日～2月3日の日程で交流児童の家庭にホームステイをして過ごし異文化を学び、気候風土や生活習慣を体験し、田沢小学校、貝野小学校との学校交流も行われました。

また2月15日には「報告会」を開催し、交流児童が十日町市で体験・経験し感じたことなどを報告しました。



久米島小学校
遠藤 蒼大
えんどう そうた

ぼくが、一番思い出に残っているのは、スキー体験です。最初は、上手くすべれなかったけど、交流生からコツを教わって上手くすべることができるようになりました。



久米島小学校
高江洲 美来
たかえす みく

雪あそびをして、思っていたよりも雪がふわふわしていたので、びっくりしました。また、スキーでは、練習するうちにすべれるようになったのがうれしかったです。



清水小学校
仲道 正峰
なかみち まさむね

雪はふわふわしていてとてもやわらかかったです。スキーも最初は転んでばかりだったけど、どんどん滑っていくとあまり転ばないようにになりました。ホームステイ先でのご飯がおいしかったです。



清水小学校
長峯 彩心
ながみね あやみ

雪国の十日町に行って感じたことは、自然が多く、雪かさは2m～3mありました。また、除雪機にも乗りました。とても楽しく色々学べて、又行きたいと思いました。



比屋定小学校
宮原 大樹
みやはら だいき

新潟県十日町市に行って雪の積もり具合が予想以上だったのでおどろきました。また、郷土料理も食べられたのでよかったです。



比屋定小学校
伊集 楽人
いじゆ がくと

初めての雪国で初めて雪を触って、その上で滑るという初めてのスキー体験ができました。一番の思い出は、ホームステイ先で家族とも仲良くできたことです。



比屋定小学校
宮里 玲
みやざと れい

初めての新潟で触った雪がふわふわしていて氷などより温かかったです。雪国ならではの体験、スキーなど沖縄ではできないことをできたので楽しかったです。



大岳小学校
仲地 心優
なかち みゆう

初めてさわった雪が思っていたよりフカフカしていました。一番思い出に残ったことは、久米島との気温の差です。久米島では冬でもあまり寒くないけど新潟はとても寒くておどろきました。



美崎小学校
吉原 幹太
よしはら かんた

雪合戦や雪だるまを作った雪遊びがとても楽しかったです。思っていたより雪は冷たくなかったです。手は赤くなっただけ、遊んでいると冷たさなんか感じませんでした。



美崎小学校
玉城 千誉
たましろ ちよ

私の一番の思い出は、スキー体験です。リフトはとても高くて怖かったです。また、坂道を転ばないで滑れてうれしかったです。また、雪下にんじんは想像以上に甘くておいしかったです。



仲里小学校
紙雅也
かみ まさや

新潟の友達と一緒に滑った初めてのスノーボード！最初は、たくさん転んだけど、どんどん上手になって最後は、リフトに乗って滑れたことがうれしかったです。



仲里小学校
松本 琉夏
まつもと りゅうか

交流生とアルペンスキーをしながら遠くの高い山やいろいろな物を見たことが一番思い出に残っています。スキーは、2回目からだんだん上手に滑れるようになり、とても楽しかったです。